



敬友会ニュース

～新型コロナウイルス感染予防対策について 第2弾～

新型コロナウイルス感染拡大が現在も続いている中で、敬友会は継続して感染症予防対策を行っております。先日掲載した第1弾に引き続き、新たに実施している取り組みや、近況報告をご覧ください。

施設内での感染対策について

～ケアハウスあおさぎ～

ご利用者が生活を共にするスペースでは、職員のアイデアを用いて1つ1つ丁寧にブックスタンドを使用した手作りパーティションを準備いたしました。



施設内での感染対策として、やむを得ない事情での入館時に、検温・消毒・問診票の記入のご協力をいただいております。法人内全施設で実施しています。引き続き、タブレット・スマホを利用したWeb面会を実施しております。

近況報告

瀬戸内市に次亜塩素酸水を寄付させていただきました！

～邑久ナーシングホーム～

初回は、瀬戸内市から近辺の介護施設に配布されます。介護施設への新型コロナウイルス感染対策でヒアリングを行った際に小規模施設(通所介護・小規模多機能等)がアルコールやマスクの在庫が無くて困られているということでした。二回目以降は、長船支所いきいき長寿課の窓口へどなたでも利用できるように設置して下さるそうです。



近況報告

興陽高校 家政科 人間科学類型 3年生の生徒さんから手作りマスクを頂きました！！

～デイサービスセンター共生苑～



1つ1つのマスクに可愛い手書きのメッセージも添えてくださっており、デイサービスセンター共生苑のご利用者様全員に配布させていただきました。受け取った皆様は大変喜ばれておりました。興陽高校 家政科 人間科学類型 3年生の皆さん、本当にありがとうございました！！



デイサービスセンター共生苑のご利用者様も、興陽高校の生徒さんにお返ししたい！ということで、ペットボトルキャップを使用した手作り帽子キーホルダーをご利用者様と職員で感謝の気持ちを込めて作り、興陽高校の生徒さんへ贈呈させていただきました。現状は直接触れ合っただけの交流が出来ないため、手紙でお礼をお伝えしました。

